

# HUMAS

## Open Turnamen Tenis Lapangan Dandim 1606/Mataram Cup 2022 Resmi di Buka Danrem 162/WB

Syafruddin Adi - [NTB.HUMAS.CO.ID](http://NTB.HUMAS.CO.ID)

Jul 29, 2022 - 14:24



Mataram NTB - Dalam rangka Open Turnamen Tenis Dandim 1606/Mataram Cup Tahun 2022. Komandan Korem (Danrem) 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris

Nurchahyo, S.Sos., M.M., menghadiri serta memimpin Upacara pembukaan Turnamen Tenis Lapangan Dandim Mataram Cup Tahun 2022, yang digelar di Lapangan Tenis Wira Bhakti Gebang, Jalan Sapta Marga, Kota Mataram, Jumat (29/7/2022).

Turut hadir pembukaan Open Turnamen Tenis Lapangan Dandim 1606/Mataram Cup Tahun 2022 diantaranya Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurchahyo, S.Sos., M.M., Kasrem 162/WB Kolonel Inf Lalu Habiburrahim Wiradarma, S.ip., Msi., M.Han., Walikota Mataram.H.Mohan Roliskana S.Sos., MH., Kapolres Mataram Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H., Dandim 1606/Mataram.Letkol Arm Arif Rahman S.Sos., M.M., Kasdim 1606/Mataram Letkol Arh. Yudia, S.si., Msi., Kadispora Kota Mataram Ir.Suhartono Spd.,Si., Wakil Ketua Pengadilan Negeri kota Mataram.Putu gede, SH., MH., Pelti NTB Ahmad Puadi, Wakil Ketua Koni Kota Mataram, Pabung Lobar.Mayir Inf Zulkifli Muas, Pabung KLU Letkol Inf Ibnu Aban, A.md., Para Pasi jajaran Kodim 1606/Mataram, Para Danramil jajaran Kodim 1606/Mataram, Anggota Kodim 1606/Mataram, Peserta Open Turnamen Dandim 1606/Mataram Cup.



Mengawali sambutan Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurchahyo, S.Sos., M.M., mengatakan, pembukaan Open Turnamen Tennis Lapangan Dandim 1606/Mataram Cup Tahun 2022 yang diselenggarakan pada hari ini merupakan kegiatan yang telah disiapkan oleh Dandim 1606/Mataram.

Open Turnamen Tenis Lapangan Dandim Cup tahun 2022 ini diselenggarakan bertujuan sebagai sarana untuk mengasah kemampuan sekaligus sebagai ajang penyaluran kreatifitas untuk menggali potensi Atlet-atlet Tennis di wilayah NTB," ungkap Danrem 162/WB kepada beberapa awak media pada saat menggunting Vita Balon tanda telah resmi dimulai Open Turnamen Tenis Lapangan Dandim Cup.

"Lebih lanjutnya dikatakan, bahwa open turnamen seperti ini juga merupakan

salah satu wahana untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI AD, Polri, Pemerintah Daerah dan masyarakat agar dapat memupuk persatuan dan kesatuan, sekaligus sebagai sarana komunikasi sosial kreatif dalam meningkatkan rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan, kesadaran berbangsa dan bernegara beserta selalu memiliki rasa untuk menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI," Tegasnya.

"Maka dari itu, Orang Nomer Satu di Jajaran Korem 162/WB menyampaikan, bahwa olahraga ini merupakan salah satu aktivitas yang penting untuk kita lakukan setiap saat dalam rangka menjaga kesehatan fisik dan jasmani serta mental rohani kita agar dapat menjadi sarana yang efektif untuk memupuk kerjasama, kebersamaan dan rasa tanggung jawab terhadap persatuan dan kesatuan," kata Danrem 162/WB.

Harapannya kepada semua peserta yang telah mempersiapkan diri untuk bisa tampil dengan baik untuk meraih prestasi pada saat bertanding, agar hendaknya tetap mengedepankan nilai-nilai sportivitas, persatuan diantara kita, menjalin silaturahmi dan persahabatan," katanya Danrem 162/WB.

Karena kemenangan hendaknya jangan dijadikan tujuan utama, tetapi yang lebih utama adalah usaha kita untuk dapat bermain sebaik mungkin serta terbinanya persatuan dan kestuan diantara kita," Imbuh Danrem 162/WB.

Sementara selaku Ketua Panitia Open Turnamen Tenis Lapangan Kapten Inf Jamuhur, S.Sos., menjelaskan, bahwa pelaksanaan Open Turnamen Tenis Lapangan Dandim 1606/Mataram Cup ini melibatkan 24 orang peserta dari unsur TNI, Polri, Pemerintah Daerah dan Masyarakat umum yang berlangsung selama tiga hari sejak hari ini Jumat 29 Juli 2022 hingga Minggu 31 Juli 2022, Terangnya.

Semoga pertandingan Open Turnamen Tennis Dandim 1606/Mataram Cup Tahun 2022 ini dapat berjalan aman, tertib dan lancar sesuai dengan harapan kita semua.(Adb)